

iHOLA!

NUM. 3.480 • 13 ABRIL 2011 • 2 €

Cover: 2,10 € (IVA incluido)

Portugal (cont.): 2,8 € / Portugal (fin): 3,00 €

LAS PRIMERAS IMAGENES DEL HIJO

DE PENELOPE CRUZ Y JAVIER BARDEM



Con los príncipes de Asturias como anfitriones
LA HISTORICA VISITA A ESPAÑA DEL PRINCIPE CARLOS Y CAMILLA



SONSOLES, HIJA DEL PRESIDENTE ADOLFO SUAREZ, NOS ANUNCIA SU BODA CON PAULO WILSON

LA INFANTA LEONOR, PROTAGONISTA DE UN DIVERTIDO DIA FAMILIAR EN EL ZOO

CON ESTE NUMERO, SUPLEMENTO ESPECIAL NIÑOS



03480



Cuando faltan pocos meses para su boda con Jorge Benguría, posa en el espectacular y exótico Asia Gardens de Benidorm

CARLA GOYANES

RADIANTE ANTE EL PASO MAS IMPORTANTE DE SU VIDA CON MODA DE FIESTA DE ROSA CLARA, LA DISEÑADORA DE SU TRAJE NUPCIAL

«Ya tengo mi vestido. Es clásico, elegante..., muy de novia»



«No estoy nada nerviosa todavía ante la boda. Mi hermana y Luis García Fraile, que es como mi primo, se están ocupando de que todo salga bien», afirma Carla, a la que vemos, junto a estas líneas, posando con un vestido corto en tafetán color guinda, de escote palabra de honor y en forma de «V», con pedrería en el talle, de Rosa Clara



«Ni Jorge ni yo estamos nerviosos todavía, pero estamos deseando que llegue ya ese día»

«Mi madre, Naty Abascal y yo nos hemos reído mucho durante las pruebas. Han tenido una paciencia infinita y me han asesorado con mucha sinceridad»

«Me encantan los niños, y los míos... Llegarán cuando tengan que llegar»

CUENTA los días para el que será, sin duda, el más importante de su vida: el de su boda con Jorge Benguría. Mientras llega esa fecha, Carla Goyanes sigue compaginando su trabajo en la inmobiliaria familiar con su faceta de modelo. En este reportaje, la hija del empresario Carlos Goyanes y de Cari Lapique posa, radiante, con diseños de la nueva colección de fiesta de Rosa Clará, en el exótico hotel Asia Gardens de Benidorm, y nos desvela cómo está llevando los preparativos del enlace.

—Carla, se va acercando la fecha. ¿Cómo van esos nervios?

—No estoy todavía nada nerviosa. Mi hermana y mi casi primo Luis García Fraile, que es decorador, se están ocupando de que todo salga bien, y confío en ellos.

—Y Jorge, ¿cómo está?

—El tampoco está nada nervioso, pero los dos estamos deseando que llegue ya el día y que pase.

—Creo que ya has elegido el vestido...

—Sí, ya lo he elegido. Tengo un vestido para la ceremonia religiosa que es clásico, elegante y muy de novia, y otro para después de la cena, para el baile, más cómodo, pero también muy bonito.

«TENGO LA SENSACION DE QUE NO ME VOY A EQUIVOCAR.»

—¿Cómo te viste en la última prueba con tu vestido?

(SIGUE)

La hija pequeña de Carlos Goyanes y Cari Lapique, que sigue compaginando su trabajo en una inmobiliaria con sus colaboraciones esporádicas como modelo, aparece con un vestido en muselina rojo con cuerpo drapeado, de Rosa Clará, en uno de los impresionantes rincones del hotel Asia Gardens de Benidorm





«Queremos que nuestro viaje de novios reúna un poco de aventura, de turismo y de relax, pero, por nuestros trabajos, tenemos tiempo de viaje limitado»

—Bien, muy bien; lo que pasa es que en esas pruebas tampoco ves cómo va a ser la imagen definitiva, pero tengo las ideas muy claras y estoy tranquila y segura, con la sensación de que no me voy a equivocar.

—¿Qué tal la ayuda que te han aportando tu madre y Naty?

—Fenomenal, porque mi madre me conoce mejor que nadie y sabe lo que no me gusta y lo que no va con mi personalidad; Naty sabe muchísimo de moda y sabe los cortes que más me van y los que menos, y Rosa ha aportado toda su creatividad e imaginación para hacer el traje perfecto y que me sintiera a gusto. Nos hemos reído mucho, y tanto mi madre como Naty han tenido conmigo infinita paciencia, sobre todo, al principio, que me costaba decidirme, y me han asesorado con mucha sinceridad.

—¿Han cambiado en algo los planes de la boda?

—Todo sigue exactamente igual. Será el dieciséis de julio, en el hotel Finca Cortesín. Ya está casi todo decidido, sólo faltan algunos detalles.

—Hace poco comentabas que Jorge y tú no os poníais de acuerdo con el destino de vuestro viaje de novios...

—Nos cuesta ponernos de acuerdo porque nos encanta viajar, y en Nuba nos han dado tantas opciones atractivas y exóticas que es difícil elegir una sola. Intentaremos que tenga un poco de aventura, de turismo y de relax, pero, por nuestros trabajos, tenemos tiempo de viaje limitado.

—¿Te estás cuidando más de cara al gran día?

—Para la boda sigo los mismos cuidados de siempre. Acudo semanalmente a visitar a Maribel Yébenes para tratamientos corporales y estoy haciendo ejercicio, ahora entreno cuatro días a la semana con Marcos Flores y utilizo unas zapatillas Shape Up, que son para tonificar, y no me las quito ni para estar en casa.

—Creo que ya has tenido tu despedida de soltera...

—Sí, me la organizaron mis amigas en Milán, y fue divertidísima.

—Siempre has dicho que te encantan los niños, que se te cae la baba con tu sobrino, Pedro... ¿Vendrán pronto los niños?

—Sí, me encantan los niños y... llegarán cuando lleguen.

Texto: SILVIA CASTILLO
Realización: NATY ABASCAL
Fotografía: JESUS CORDERO
Maquillaje: MAURO SACOCCINI
para CHANEL
Peluquería: MAURO SACOCCINI
para GHD
Joyas: SUAREZ
Localización: Hotel ASIA GARDENS
de Benidorm (www.asiagardens.es)



«Mis amigas me organizaron la despedida de soltera en Milán, y fue divertidísima»

En las imágenes, Carla aparece con vestidos palabra de honor en muselina con el cuerpo drapeado; en blanco y lunares y en azul turquesa; ambos con cinturón en «grosgrain» en negro, de Rosa Clara